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 – 12-24/PE-004536, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 158

 – 12-24/PE-004537, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 159

 – 12-24/PE-004538, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 160

 – 12-24/PE-004539, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 161

 – 12-24/PE-004540, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 162

 – 12-24/PE-004541, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 163

 – 12-24/PE-004542, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 164

 – 12-24/PE-004543, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 165

 – 12-24/PE-004544, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 166

 – 12-24/PE-004545, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 167

 – 12-24/PE-004546, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 168
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 – 12-24/PE-004547, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 169

 – 12-24/PE-004548, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 170

 – 12-24/PE-004549, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 171

 – 12-24/PE-004550, Pregunta relativa al estado de las obras del hospital de Roquetas 
de Mar (Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite) 172

 – 12-24/PE-004551, Pregunta relativa al estado de las obras de las consultas externas 
en Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 173

 – 12-24/PE-004552, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de aten-
ción primaria en Benahadux (Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite) 174

 – 12-24/PE-004553, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de aten-
ción primaria en Mojácar (Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite) 175

 – 12-24/PE-004554, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de aten-
ción primaria en El Ejido (Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite) 176

 – 12-24/PE-004555, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de aten-
ción primaria en Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 177

 – 12-24/PE-004556, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de aten-
ción primaria en Albox (Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite) 178

 – 12-24/PE-004557, Pregunta relativa a las obras de emergencia en Almería (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 179

 – 12-24/PE-004558, Pregunta relativa a las obras de los nuevos terciarios en la provin-
cia de Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 180

 – 12-24/PE-004559, Pregunta relativa al estado de las obras de la potabilizadora del 
Levante almeriense (Calificación favorable y admisión a trámite) 181

 – 12-24/PE-004560, Pregunta relativa al grado de ejecución de los caminos rurales del 
Plan Itínere en Villanueva del Arzobispo (Jaén) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 182

 – 12-24/PE-004561, Pregunta relativa a las expropiaciones para la agrupación de ver-
tidos y EDAR de Santisteban del Puerto (Jaén) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 183
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 – 12-24/PE-004562, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conver-
sión de las prácticas y los métodos de agricultura y ganadería ecológica (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 184

 – 12-24/PE-004563, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 186

 – 12-24/PE-004564, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 187

 – 12-24/PE-004565, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 188

 – 12-24/PE-004566, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 189

 – 12-24/PE-004567, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 190

 – 12-24/PE-004568, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión 
de las prácticas y los métodos de agricultura y ganadería ecológica (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 191

 – 12-24/PE-004569, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 193

 – 12-24/PE-004570, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 194

 – 12-24/PE-004571, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 195

 – 12-24/PE-004572, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 196

 – 12-24/PE-004573, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 197

 – 12-24/PE-004574, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión 
de las prácticas y los métodos de agricultura y ganadería ecológica (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 198

 – 12-24/PE-004575, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 200
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 – 12-24/PE-004576, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 201

 – 12-24/PE-004577, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 202

 – 12-24/PE-004578, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 203

 – 12-24/PE-004579, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 204

 – 12-24/PE-004580, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 205

 – 12-24/PE-004581, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 206

 – 12-24/PE-004582, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 207

 – 12-24/PE-004583, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 208

 – 12-24/PE-004584, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 209

 – 12-24/PE-004585, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conver-
sión de las prácticas y los métodos de agricultura y ganadería ecológica (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 210

 – 12-24/PE-004586, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión 
de las prácticas y los métodos de agricultura y ganadería ecológica (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 212

 – 12-24/PE-004587, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Cádiz (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 214

 – 12-24/PE-004588, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 215

 – 12-24/PE-004589, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 216

 – 12-24/PE-004590, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 217
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 – 12-24/PE-004591, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 218

 – 12-24/PE-004592, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 219

 – 12-24/PE-004593, Pregunta relativa a la situación del muro en el CEIP Bachiller Pérez 
de Moya, de Santisteban del Puerto (Jaén) (Calificación favorable y admisión a trámite) 220

 – 12-24/PE-004594, Pregunta relativa a la sustitución de la limpiadora, por jubilación, en 
el CEIP Santa María de Nazaret, de Chiclana de Segura (Jaén) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 221

 – 12-24/PE-004595, Pregunta relativa al cartel en la variante de Roquetas (Jaén) sobre 
el hospital en obras (Calificación favorable y admisión a trámite) 223

 – 12-24/PE-004596, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo CEIP en Almerimar 
(Almería) (Calificación favorable y admisión a trámite) 224

 – 12-24/PE-004597, Pregunta relativa a las obras de mejora urbana en Vejer de la 
Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 225

 – 12-24/PE-004598, Pregunta relativa al transporte sanitario en Andalucía, licitación de 
la provincia de Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 226

 – 12-24/PE-004599, Pregunta relativa a los trabajadores del transporte sanitario en 
Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 227

 – 12-24/PE-004600, Pregunta relativa a las incidencias del transporte sanitario en 
Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 228

 – 12-24/PE-004601, Pregunta relativa a los retrasos de los pagos a los centros de la mujer 
de la provincia de Granada (Calificación favorable y admisión a trámite) 229

 – 12-24/PE-004602, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 231

 – 12-24/PE-004603, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 232

 – 12-24/PE-004604, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 233

 – 12-24/PE-004605, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 234
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 – 12-24/PE-004606, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 235

 – 12-24/PE-004607, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 236

 – 12-24/PE-004608, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 237

 – 12-24/PE-004609, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 238

 – 12-24/PE-004610, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 239

 – 12-24/PE-004611, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 240

 – 12-24/PE-004612, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 241

 – 12-24/PE-004613, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 242

 – 12-24/PE-004614, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 243

 – 12-24/PE-004615, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 244

 – 12-24/PE-004616, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 245

 – 12-24/PE-004617, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 246

 – 12-24/PE-004618, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 247

 – 12-24/PE-004619, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 248

 – 12-24/PE-004620, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 249

 – 12-24/PE-004621, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 250
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 – 12-24/PE-004622, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 251

 – 12-24/PE-004623, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 252

 – 12-24/PE-004624, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 253

 – 12-24/PE-004625, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 254

 – 12-24/PE-004626, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 255

 – 12-24/PE-004627, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 256

 – 12-24/PE-004628, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 257

 – 12-24/PE-004629, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 258

 – 12-24/PE-004630, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 259

 – 12-24/PE-004631, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 260

 – 12-24/PE-004632, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 261

 – 12-24/PE-004633, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 262

 – 12-24/PE-004634, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 263

 – 12-24/PE-004635, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 264

 – 12-24/PE-004636, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 265

 – 12-24/PE-004637, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 266
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 – 12-24/PE-004638, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 267

 – 12-24/PE-004639, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 268

 – 12-24/PE-004640, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 269

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

 – 12-22/COM-000018, Comisión de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad 270

 – 12-22/COM-000021, Comisión de Justicia, Administración Local y Función Pública 271
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004397, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Guarromán (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004398, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Higuera de Calatrava (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004399, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Hinojares (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 21

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004400, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Hornos (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 22

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004401, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Huelma (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 23

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004402, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Huesa (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 24

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004403, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Ibros (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 25

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004404, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Iznatoraf (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 26

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004405, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Jabalquinto (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 27

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004406, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Jaén?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 28

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004407, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Jamilena (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 29

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004408, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Jimena (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 30

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004409, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Jódar (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 31

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004410, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de La Carolina (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 32

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004411, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de La Guardia de Jaén (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 33

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004412, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de La Iruela (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 34

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004413, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de La Puerta de Segura (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 35

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004414, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de La Higuera (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 36

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004415, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Larva (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 37

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004416, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Linares (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 38

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004417, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Lopera (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 39

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004418, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Los Villares (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 40

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004419, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Lupión (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 41

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004420, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Mancha Real (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 42

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004421, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Marmolejo (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 43

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004422, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Martos (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 44

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004423, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Mengíbar (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 45

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004424, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Montizón (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 46

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004425, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Navas de San Juan (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 47

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004426, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Noalejo (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 48

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004427, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Orcera (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 49

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004428, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Peal de Becerra (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 50

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004429, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Pegalajar (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 51

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004430, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Porcuna (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 52

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004431, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Pozo Alcón (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 53

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004432, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Puente de Génave (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 54

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004433, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Quesada (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 55

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004434, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 
en el municipio de Rus (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 56

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004435, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Sabiote (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 57

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004436, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Santa Elena (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 58

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004437, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Santiago de Calatrava (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 59

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004438, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Santiago-Pontones (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 60

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004439, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Santisteban del Puerto (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 61

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004440, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Santo Tomé (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 62

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004441, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Segura de la Sierra (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 63

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004442, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Siles (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 64

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004443, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Sorihuela del Guadalimar (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 65

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004444, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Torreblascopedro (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 66

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004445, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Torredelcampo (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 67

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004446, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Torredonjimeno (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 68

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004447, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Torreperogil (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 69

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004448, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Torres (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 70

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004449, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Torres de Albánchez (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 71

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004450, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Úbeda (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 72

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004451, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Valdepeñas de Jaén (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 73

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004452, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Vilches (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 74

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004453, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Villacarrillo (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 75

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004454, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Villanueva de la Reina (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 76

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004455, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Villanueva del Arzobispo (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 77

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004456, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Villadompardo (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 78

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004457, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Villarrodrigo (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 79

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004458, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo Educativo 
y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las líneas edu-
cativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Villatorres (Jaén)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 15 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 80

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004459, Pregunta relativa a la situación de la ley de dependencia en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la con-
sejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a la situación de la ley de dependencia en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos expedientes de la ley de dependencia tramitados por urgencia ha resuelto la Consejería 
de Inclusión Social en el mes de junio de 2024 en la provincia de Huelva?

¿Cuántas valoraciones se han hecho en este mes?
¿Cuántos cambios de PIA se han resuelto?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
José Luis Ruiz Espejo.
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Pág. 81

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004460, Pregunta relativa a la variante de Mojácar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. José Luis Sánchez 
Teruel, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, 
Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la 
variante de Mojácar (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es la justificación de dicha solución sobre la base de la información y normativa existente?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 82

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004461, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, 
Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de infantil y primaria La Molina, Las 
Lomas, de nueva construcción, incorporado en la planificación educativa de 2020 para el municipio de 
Roquetas de Mar?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 83

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004462, Pregunta relativa al nuevo instituto en La Cañada (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al 
nuevo instituto en La Cañada (Almería).

PREGUNTAS

¿Han concluido los trámites de cesión de suelos para un nuevo instituto en La Cañada (Almería)?
¿En qué estado se encuentran los trámites de cesión por parte del ayuntamiento?
¿En qué estado se encuentra la cesión por parte de la Consejería de Agricultura?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 84

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004463, Pregunta relativa a los bachilleratos en las ocho provincias de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
bachilleratos en las ocho provincias de Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué unidades de bachillerato actualmente existentes en el curso 2023-2024 se suprimen de cara 
al curso 2024-2025?

¿Qué unidades de bachillerato se crean nuevas?
¿Qué unidades de bachillerato se conciertan en las provincias de Almería, Cádiz, Córdoba, Granada, 

Huelva, Jaén, Málaga y Sevilla?
¿Qué bachilleratos nuevos se crean en dichas provincias?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 85

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004464, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Almería.

PREGUNTAS

Para el curso 2024-2025, ¿cuántos alumnos y cuántas aulas prefabricadas se tiene previsto ubicar 
y cuántas son nuevas?

¿En qué centros se encuentran instaladas en la provincia de Almería en los diferentes niveles del 
sistema educativo?

¿Cuántas aulas prefabricadas en se han retirado, especificando centros, durante el curso escolar 2023-2024, 
de centros educativos de la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 86

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004465, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en El Ejido (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en El Ejido (Almería).

PREGUNTA

A fecha de presentación de esta iniciativa, ¿cuántas aulas prefabricadas y en qué centros están 
instaladas en el municipio de El Ejido en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 87

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004466, Pregunta relativa a la reforma del CEIP San Bernardo, en El Alquián, en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la 
reforma del CEIP San Bernardo, en El Alquián, en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos escritos ha recibido la Consejería de Desarrollo Educativo desde 2019 solicitando la re-
forma de diversas instalaciones del CEIP San Bernardo en El Alquián (Almería)?

¿Quién las ha formulado?
¿Cuál era el contenido de cada una de ellas?
¿Qué actuaciones se han realizado desde entonces en dicho centro?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 88

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004467, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de infantil y primaria en Retamar, de 
nueva construcción, incorporado en la planificación educativa de 2020 para el municipio de Almería?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 89

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004468, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de infantil y primaria en Vega de Acá, 
de nueva construcción, incorporado en la planificación educativa de 2021 para el municipio de Almería?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 90

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004469, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de Educación Especial, de nueva 
construcción, incorporado en la planificación educativa de 2021 para el municipio de El Ejido?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 91

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004470, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria en Aguadulce-
Villa, África-Torrequebrada, de nueva construcción, incorporado en la planificación educativa de 2021 para 
el municipio de Roquetas de Mar?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 92

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004471, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria en Los 
Molinos, de nueva construcción, incorporado en la planificación educativa de 2022 para el municipio 
de Almería?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 93

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004472, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria en Nueva 
Almería, de nueva construcción, incorporado en la planificación educativa de 2022 para el municipio 
de Almería?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 94

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004473, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria en La Cañada, 
de nueva construcción, incorporado en la planificación educativa de 2024 para el municipio de Almería?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 95

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004474, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria en Las 
Cabañuelas, de nueva construcción, incorporado en la planificación educativa de 2024 para el municipio 
de Vícar?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto?
¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 96

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004475, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Ma-
ría del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria en Cuevas 
de Almanzora, de nueva construcción, pendiente de su incorporación a la planificación educativa?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuándo tienen previsto incorporarlo a la planificación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 97

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004476, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria en la zona 
de la playa de Níjar, de nueva construcción, pendiente de su incorporación a la planificación educativa?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuándo tienen previsto incorporarlo a la planificación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 98

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004477, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de infantil y primaria en la playa de 
Vera, de nueva construcción, pendiente de su incorporación a la planificación educativa?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuándo tienen previsto incorporarlo a la planificación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 99

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004478, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente han anunciado la firma de un convenio con el Ayuntamiento de Almería para agilizar 
la construcción de un nuevo centro educativo de infantil y primaria en la Vega de Acá en Almería. En 
ese anuncio han indicado que el ayuntamiento se iba a encargar de la redacción del proyecto en coor-
dinación con la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado de ese convenio? ¿Cuándo se va a firmar?
¿Van a ofrecer la posibilidad de firmarlo a todos los municipios que tienen pendientes de construcción 

centros educativos incorporados en la planificación y que no cuenten con proyecto en fase de redacción 
por parte de la consejería?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda,

José Luis Sánchez Teruel, 
María del Pilar Navarro Rodríguez y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 100

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004479, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente han anunciado la firma de un convenio con el Ayuntamiento de Almería para agilizar 
la construcción de un nuevo centro educativo de infantil y primaria en la Vega de Acá en Almería. En 
ese anuncio han indicado que el ayuntamiento se iba a encargar de la redacción del proyecto en coor-
dinación con la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Van a ofrecer la posibilidad de que el Ayuntamiento de Almería pueda redactar también los proyectos 
de los demás centros nuevos incluidos en la planificación que tienen pendiente en la ciudad de Almería?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 101

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004480, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos nuevos ciclos formativos se han solicitado, autorizado y denegado en la provincia de Almería 
para el curso 2024-2025?

¿En qué centros?
¿Para cuántos alumnos?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 102

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004481, Pregunta relativa al personal docente en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al 
personal docente en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántas personas del personal docente de la provincia de Almería se han jubilado durante el curso 2023-2024 
o han causado baja definitiva por otros motivos?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 103

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004482, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Roquetas de Mar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Roquetas de Mar (Almería).

PREGUNTAS

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Roquetas de Mar en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 104

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004483, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Níjar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Níjar (Almería).

PREGUNTAS

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Níjar en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 105

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004484, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Cuevas de Almanzora (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Cuevas de Almanzora (Almería).

PREGUNTAS

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Cuevas de Almanzora en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 106

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004485, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Adra (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Adra (Almería).

PREGUNTA

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Adra en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 107

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004486, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Huércal-Overa (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Huércal-Overa (Almería).

PREGUNTA

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Huércal-Overa en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 108

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004487, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Vélez Rubio (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Vélez Rubio (Almería).

PREGUNTA

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Vélez Rubio en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 109

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004488, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Vícar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Vícar (Almería).

PREGUNTA

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Vícar en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 110

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004489, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Vera (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Vera (Almería).

PREGUNTA

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Vera en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 111

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004490, Pregunta relativa a las aulas prefabricadas en Pulpí (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
aulas prefabricadas en Pulpí (Almería).

PREGUNTA

A la fecha de la respuesta, ¿cuántas aulas prefabricadas en y en qué centros están instaladas en 
el municipio de Pulpí en los diferentes niveles del sistema educativo?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 112

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004491, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de infantil y primaria, de nueva cons-
trucción, incorporado en la planificación educativa de 2018 para el municipio de Huércal-Overa?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto? ¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 113

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004492, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria, de nueva 
construcción, en Almerimar incorporado en la planificación educativa de 2020 para el municipio de El Ejido?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto? ¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 114

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004493, Pregunta relativa a los nuevos centros educativos en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
nuevos centros educativos en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el centro educativo de enseñanza secundaria, de nueva 
construcción, en las Marinas incorporado en la planificación educativa de 2020 para el municipio de 
Roquetas de Mar?

¿Cuentan con los suelos para su ejecución?
¿Cuál es el estado de la redacción del proyecto? ¿Cuándo se prevé su licitación?

Parlamento de Andalucía, 16 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 115

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004494, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández 
Tristán, Dña. Irene García Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Irene García 
Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo 
Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Cádiz se han beneficiado de las ayudas para la moderniza-
ción del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2019? ¿Cuál ha sido 
el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
Irene García Macías y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 116

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004495, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández 
Tristán, Dña. Irene García Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Irene García 
Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo 
Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Cádiz se han beneficiado de las ayudas para la moderniza-
ción del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2020? ¿Cuál ha sido 
el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2020?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
Irene García Macías y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 117

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004496, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández 
Tristán, Dña. Irene García Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Irene García 
Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo 
Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Cádiz se han beneficiado de las ayudas para la moderniza-
ción del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2021? ¿Cuál ha sido 
el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
Irene García Macías y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 118

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004497, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández 
Tristán, Dña. Irene García Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Irene García 
Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo 
Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Cádiz se han beneficiado de las ayudas para la moderniza-
ción del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2022? ¿Cuál ha sido 
el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2022?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
Irene García Macías y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 119

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004498, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y conversión de las prácticas 
y los métodos de agricultura y ganadería ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández 
Tristán, Dña. Irene García Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Irene García 
Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo 
Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las ayudas para el mantenimiento 
y la conversión de las prácticas y los métodos de agricultura y ganadería ecológica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la publicación en el mes de junio de 2024 de la resolución definitiva de mantenimiento y con-
versión de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológica, se formula la siguiente

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué porcentaje de autofinanciada de la Junta de Andalucía supone el total de los recursos des-
tinados en la resolución definitiva de la convocatoria de ayudas del año 2023, correspondiente a los 
compromisos medioambientales, climáticos y otros compromisos de gestión? ¿Cuántos productores de 
Cádiz no han visto satisfecha su solicitud, de una forma total o parcial, en la resolución definitiva de la 
convocatoria del año 2023 en la línea de conversión a prácticas y métodos de agricultura y ganadería 
ecológica? ¿Cuántos productores de Cádiz no han visto satisfecha su solicitud, de una forma total o 
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Pág. 120

parcial, en la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la línea de mantenimiento de 
prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológicas?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
Irene García Macías y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 121

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004499, Pregunta relativa a los servicios de urgencias en el municipio de Navas de San 
Juan (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Víctor Manuel Torres 
Caballero, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. María 
de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los servicios de urgencias en el municipio de Navas de San Juan (Jaén).

PREGUNTAS

¿Qué tipo de servicio de Urgencias tiene el municipio de Navas de San Juan (Jaén)?, ¿de cuántos equi-
pos y profesionales dispone y en qué horas?, ¿a qué población, municipios y núcleos de población atiende?

¿Cuáles son los principales indicadores de actividad en 2022, 2023 y 2024 en dicho servicio en re-
lación con el número de llamadas, número de salidas, número de activaciones, número de asistencias, 
número de consultas urgentes, frecuentación anual y diaria, actividad domiciliaria, tiempo de respuesta, 
traslados a otros centros hospitalarios, salidas a otros municipios o núcleos de población, veces que el 
centro se queda solo, etcétera.?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Víctor Manuel Torres Caballero, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y 

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004500, Pregunta relativa a los servicios de urgencias en el municipio de Santisteban del 
Puerto (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Víctor Manuel Torres 
Caballero, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. María 
de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los servicios de urgencias en el municipio de Santisteban del Puerto (Jaén).

PREGUNTAS

¿Qué tipo de servicio de Urgencias tiene el municipio de Santisteban del Puerto (Jaén)?, ¿de cuántos 
equipos y profesionales dispone y en qué horas?, ¿a qué población, municipios y núcleos de población atiende?

¿Cuáles son los principales indicadores de actividad en 2022, 2023 y 2024 en dicho servicio en re-
lación con el número de llamadas, número de salidas, número de activaciones, número de asistencias, 
número de consultas urgentes, frecuentación anual y diaria, actividad domiciliaria, tiempo de respuesta, 
traslados a otros centros hospitalarios, salidas a otros municipios o núcleos de población, veces que el 
centro se queda solo, etcétera.?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Víctor Manuel Torres Caballero, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y 

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004501, Pregunta relativa a la categoría de Bien de Interés Cultural de la acequia «Las Viñas» 
en Padul (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alejandra Durán Parra, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alejandra Durán Parra, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la categoría de Bien de Interés Cultural 
de la acequia «Las Viñas» en Padul (Granada).

PREGUNTA

¿Qué fecha y qué plazos de actuación maneja el Gobierno de la Junta de Andalucía para establecer 
la categoría de Bien de Interés Cultural a la acequia «Las Viñas» en Padul (Granada) por su alto valor 
natural con el objetivo de protegerlo?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Alejandra Durán Parra.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004502, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Almería durante 2024 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004503, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Almería durante 2023 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004504, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Almería durante 2022 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004505, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Almería durante 2021 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004506, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Almería durante 2020 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024.

Los diputados del G.P. Socialista, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María Ángeles Prieto Rodríguez, 
María del Pilar Navarro Rodríguez y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004507, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la de Salud y Consumo 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en 
Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Almería durante 2019 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 130

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004508, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Noel López 
Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Granada durante 2024 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Noel López Linares, 
Olga Manzano Pérez y 

Gerardo Sánchez Escudero.
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Pág. 131

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004509, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Noel López 
Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Granada durante 2023 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Noel López Linares, 
Olga Manzano Pérez y 

Gerardo Sánchez Escudero.
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Pág. 132

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004510, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Noel López 
Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Granada durante 2022 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Noel López Linares, 
Olga Manzano Pérez y 

Gerardo Sánchez Escudero.
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Pág. 133

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004511, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Noel López 
Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Granada durante 2021 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Noel López Linares, 
Olga Manzano Pérez y 

Gerardo Sánchez Escudero.
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Pág. 134

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004512, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Noel López 
Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Granada 2020 han solicitado seguir 
trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Noel López Linares, 
Olga Manzano Pérez y 

Gerardo Sánchez Escudero.
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Pág. 135

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004513, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Noel López 
Linares, Dña. Olga Manzano Pérez y D. Gerardo Sánchez Escudero, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Granada durante 2019 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024.

Los diputados del G.P. Socialista, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Noel López Linares, 

Olga Manzano Pérez y 
Gerardo Sánchez Escudero.
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Pág. 136

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004514, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las 
Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Jaén durante 2024 han solicitado se-
guir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada, 

María de las Mercedes Gámez García y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 137

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004515, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las 
Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Jaén durante 2023 han solicitado se-
guir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada, 

María de las Mercedes Gámez García y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 138

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004516, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las 
Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Jaén durante 2022 han solicitado se-
guir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada, 

María de las Mercedes Gámez García y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 139

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004517, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las 
Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Jaén durante 2021 han, solicitado se-
guir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada, 

María de las Mercedes Gámez García y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 140

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004518, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodrí-
guez, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María 
de las Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Jaén durante 2020 han solicitado se-
guir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada, 

María de las Mercedes Gámez García y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 141

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004519, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodrí-
guez, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María 
de las Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Jaén durante 2019 han solicitado se-
guir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada, 

María de las Mercedes Gámez García y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 142

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004520, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis 
Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Málaga durante 2024 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 143

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004521, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis 
Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Málaga durante 2023 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 144

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004522, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis 
Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Málaga durante 2022 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?’

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 145

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004523, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis 
Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Málaga durante 2021 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 146

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004524, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis 
Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Málaga durante 2020 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 147

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004525, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis 
Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Málaga durante 2019 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 148

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004526, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María 
Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
médicos en edad de jubilación en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Córdoba durante 2024 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Ana María Romero Obrero.
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Pág. 149

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004527, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María 
Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
médicos en edad de jubilación en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Córdoba durante 2023 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Ana María Romero Obrero.
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Pág. 150

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004528, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María 
Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
médicos en edad de jubilación en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Córdoba durante 2022 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Ana María Romero Obrero.
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Pág. 151

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004529, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María 
Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
médicos en edad de jubilación en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Córdoba durante 2021 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Ana María Romero Obrero.
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Pág. 152

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004530, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María 
Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
médicos en edad de jubilación en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Córdoba durante 2020 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Ana María Romero Obrero.
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Pág. 153

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004531, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María 
Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
médicos en edad de jubilación en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Córdoba durante 2019 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Ana María Romero Obrero.
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Pág. 154

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004532, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Irene 
García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Cádiz durante 2024 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 155

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004533, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Irene 
García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Cádiz durante 2023 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 156

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004534, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Irene 
García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcalizado la edad de jubilación en Cádiz durante 2022 han solicitado se-
guir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 157

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004535, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Irene 
García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Cádiz durante 2021 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 158

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004536, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Irene 
García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Cádiz durante 2020 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 159

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004537, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Irene 
García Macías, D. Rafael Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad 
de jubilación en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Cádiz durante 2019 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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Pág. 160

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004538, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Huelva durante 2024 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Susana Rivas Pineda y 
Mario Jesús Jiménez Díaz.
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Pág. 161

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004539, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Huelva durante 2023 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Susana Rivas Pineda y 
Mario Jesús Jiménez Díaz.
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Pág. 162

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004540, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Huelva durante 2022 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Susana Rivas Pineda y 
Mario Jesús Jiménez Díaz.
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Pág. 163

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004541, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Huelva durante 2021 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Susana Rivas Pineda y 
Mario Jesús Jiménez Díaz.
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Pág. 164

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004542, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Huelva durante 2020 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Susana Rivas Pineda y 
Mario Jesús Jiménez Díaz.
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Pág. 165

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004543, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Ro-
dríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Huelva durante 2019 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Susana Rivas Pineda y 
Mario Jesús Jiménez Díaz.
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Pág. 166

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004544, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. 
María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María 
Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Sevilla durante 2024 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 167

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004545, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María 
Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Sevilla durante 2023 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 168

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004546, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María 
Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Sevilla durante 2022 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 169

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004547, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María 
Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Sevilla durante 2021 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 170

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004548, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María 
Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Sevilla durante 2020 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 171

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004549, Pregunta relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María 
Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María 
Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los médicos en edad de jubilación en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos que han alcanzado la edad de jubilación en Sevilla durante 2019 han solicitado 
seguir trabajando total o parcialmente? ¿A cuántos se les ha autorizado? ¿A cuántos se les ha denegado?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María Ángeles Prieto Rodríguez, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 172

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004550, Pregunta relativa al estado de las obras del hospital de Roquetas de Mar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud 
y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las obras del 
hospital de Roquetas de Mar (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de obra certificado hasta la fecha del hospital en construcción en Roquetas de 
Mar en Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 173

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004551, Pregunta relativa al estado de las obras de las consultas externas en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud 
y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las obras de las 
consultas externas en Almería.

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de obra certificado, hasta la fecha, del edificio en construcción en Almería para 
consultas externas?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 174

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004552, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de atención primaria en 
Benahadux (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud 
y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las obras del 
nuevo centro de atención primaria en Benahadux (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de obra certificado, hasta la fecha, del nuevo edificio del centro de atención 
primaria de Benahadux en Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 175

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004553, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de atención primaria en 
Mojácar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud 
y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las obras del 
nuevo centro de atención primaria en Mojácar (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de obra certificado, hasta la fecha, del nuevo edificio del centro de atención 
primaria de Mojácar en Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 176

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004554, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de atención primaria en 
El Ejido (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud 
y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las obras del 
nuevo centro de atención primaria en El Ejido (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de obra certificado, hasta la fecha, del nuevo edificio del centro de atención 
primaria de El Ejido Norte en Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 177

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004555, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de atención primaria en 
Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud 
y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las obras del 
nuevo centro de atención primaria en Almería.

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de obra certificado, hasta la fecha, del nuevo edificio del centro de atención 
primaria de Piedras Redondas en Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 178

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004556, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo centro de atención primaria en 
Albox (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud 
y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las obras del 
nuevo centro de atención primaria en Albox (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de obra certificado, hasta la fecha, de las obras en el edificio del centro de 
atención primaria de Albox en Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 179

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004557, Pregunta relativa a las obras de emergencia en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las obras de 
emergencia en Almería.

PREGUNTA

¿Qué convenios se han firmado, en los últimos cinco años, para la ejecución de obras de emergencia 
en la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María del Pilar Navarro Rodríguez y 

José Luis Sánchez Teruel.
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Pág. 180

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004558, Pregunta relativa a las obras de los nuevos terciarios en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las obras de 
los nuevos terciarios en la provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Qué convenios se han firmado, durante los últimos cinco años, para la ejecución de obras de nuevos 
terciarios en la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María del Pilar Navarro Rodríguez y 

José Luis Sánchez Teruel.
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Pág. 181

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004559, Pregunta relativa al estado de las obras de la potabilizadora del Levante almeriense

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al estado de las 
obras de la potabilizadora del Levante almeriense.

PREGUNTA

¿Cuál es el importe que se ha certificado, hasta la fecha, de las obras de reparación de una pota-
bilizadora en el Levante almeriense?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María del Pilar Navarro Rodríguez y 

José Luis Sánchez Teruel.
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Pág. 182

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004560, Pregunta relativa al grado de ejecución de los caminos rurales del Plan Itínere en 
Villanueva del Arzobispo (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, D. Víctor Manuel 
Torres Caballero, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa al grado de ejecución de los caminos rurales del Plan Itínere en Villanueva 
del Arzobispo (Jaén).

PREGUNTAS

¿En qué situación y grado de ejecución se encuentran los caminos rurales beneficiarios del Plan 
Itínere en Villanueva del Arzobispo (Jaén)? ¿Cuándo se han iniciado las obras y cuándo han terminado? 
¿Qué empresa adjudicataria las ha realizado y cuál ha sido el presupuesto de adjudicación?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 
Víctor Manuel Torres Caballero, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 183

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004561, Pregunta relativa a las expropiaciones para la agrupación de vertidos y EDAR de 
Santisteban del Puerto (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, D. Víctor Manuel 
Torres Caballero, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a las expropiaciones para la agrupación de vertidos y EDAR de Santisteban 
del Puerto (Jaén).

PREGUNTA

¿Cuáles han sido el número de titulares, la extensión y los cultivos afectados, así como los importes 
de las expropiaciones realizadas por la Junta de Andalucía para la construcción de la Agrupación de 
Vertidos y la Estación Depuradora de Aguas Residuales de Santisteban del Puerto (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 
Víctor Manuel Torres Caballero, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 184

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004562, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión de las prácticas 
y los métodos de agricultura y ganadería ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, 
D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión de las 
prácticas y los métodos de agricultura y ganadería ecológica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la publicación en el mes de junio de 2024 de la resolución definitiva de mantenimiento y con-
versión de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológica, se formula la siguiente

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué porcentaje de autofinanciada de la Junta de Andalucía supone el total de los recursos desti-
nados en la resolución definitiva de la convocatoria de ayudas del año 2023, en la provincia de Málaga, 
correspondientes a los compromisos medioambientales, climáticos y otros compromisos de gestión? 
¿Cuántos productores de Málaga no han visto satisfecha su solicitud, de una forma total o parcial, en 
la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la línea de conversión a prácticas y méto-
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Pág. 185

dos de agricultura y ganadería ecológica? ¿Cuántos productores de Málaga no han visto satisfecha su 
solicitud, de una forma total o parcial, en la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la 
línea de mantenimiento de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológicas?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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Pág. 186

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004563, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, 
D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Málaga se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2022? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2022?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 187

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004564, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, 
D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Málaga se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2021? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 188

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004565, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, 
D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Málaga se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2020? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2020?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 189

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004566, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, 
D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Málaga se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2019? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 190

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004567, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, 
D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, D. José Aurelio 
Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Málaga se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2023? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2023?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004568, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión de las prácticas 
y los métodos de agricultura y ganadería ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma 
Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María de 
los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión de las prácticas y los 
métodos de agricultura y ganadería ecológica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la publicación en el mes de junio de 2024 de la resolución definitiva de mantenimiento y con-
versión de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológica, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué porcentaje de autofinanciada de la Junta de Andalucía supone el total de los recursos desti-
nados en la resolución definitiva de la convocatoria de ayudas del año 2023, en la provincia de Jaén, 
correspondientes a los compromisos medioambientales, climáticos y otros compromisos de gestión? 
¿Cuántos productores de Jaén no han visto satisfecha su solicitud, de una forma total o parcial, en la 
resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la línea de conversión a prácticas y métodos de 
agricultura y ganadería ecológica? ¿Cuántos productores de Jaén no han visto satisfecha su solicitud, 
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de una forma total o parcial, en la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la línea de 
mantenimiento de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológicas?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 193

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004569, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma 
Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María de 
los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Jaén se han beneficiado de las ayudas para la modernización 
del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2023? ¿Cuál ha sido el 
presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2023?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004570, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma 
Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María de 
los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Jaén se han beneficiado de las ayudas para la modernización 
del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2022? ¿Cuál ha sido el 
presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2022?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004571, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma 
Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María de 
los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Jaén se han beneficiado de las ayudas para la modernización 
del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2021? ¿Cuál ha sido el 
presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004572, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma 
Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María de 
los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Jaén se han beneficiado de las ayudas para la modernización 
del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2020? ¿Cuál ha sido el 
presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2020?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 197

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004573, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma 
Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María de 
los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Jaén se han beneficiado de las ayudas para la modernización 
del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2019? ¿Cuál ha sido el 
presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 198

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004574, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión de las prác-
ticas y los métodos de agricultura y ganadería ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo 
Javier Hernández Tristán, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión de las prácticas y los métodos de 
agricultura y ganadería ecológica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la publicación en el mes de junio de 2024 de la resolución definitiva de mantenimiento y con-
versión de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológica, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué porcentaje de autofinanciada de la Junta de Andalucía supone el total de los recursos desti-
nados en la resolución definitiva de la convocatoria de ayudas del año 2023, en la provincia de Huelva, 
correspondientes a los compromisos medioambientales, climáticos y otros compromisos de gestión? 
¿Cuántos productores de Huelva no han visto satisfecha su solicitud, de una forma total o parcial, en la 
resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la línea de conversión a prácticas y métodos de 
agricultura y ganadería ecológica? ¿Cuántos productores de Huelva no han visto satisfecha su solicitud, 
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de una forma total o parcial, en la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la línea de 
mantenimiento de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológicas?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María Márquez Romero, 

Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
Susana Rivas Pineda.
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Pág. 200

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004575, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo 
Javier Hernández Tristán, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las comunidades de regantes de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Huelva se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2023? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2023?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María Márquez Romero, 

Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
Susana Rivas Pineda.
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Pág. 201

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004576, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo 
Javier Hernández Tristán, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las comunidades de regantes de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Huelva se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2022? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2022?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó y 

Susana Rivas Pineda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004577, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo 
Javier Hernández Tristán, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las comunidades de regantes de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Huelva se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2021? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó y 

Susana Rivas Pineda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004578, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo 
Javier Hernández Tristán, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las comunidades de regantes de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Huelva se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2020? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2020?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó y 

Susana Rivas Pineda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004579, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo 
Javier Hernández Tristán, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las comunidades de regantes de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Huelva se han beneficiado de las ayudas para la moderni-
zación del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2019? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

María Márquez Romero, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó y 

Susana Rivas Pineda.
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Pág. 205

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004580, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez 
Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Granada se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2019? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

Olga Manzano Pérez, 
Noel López Linares, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004581, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez 
Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Granada se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2020? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2020?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

Olga Manzano Pérez, 
Noel López Linares, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
María Ángeles Prieto Rodríguez.
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Pág. 207

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004582, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez 
Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Granada se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2021? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

Olga Manzano Pérez, 
Noel López Linares, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
María Ángeles Prieto Rodríguez.
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Pág. 208

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004583, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez 
Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Granada se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2022? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2022?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

Olga Manzano Pérez, 
Noel López Linares, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
María Ángeles Prieto Rodríguez.
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Pág. 209

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004584, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez 
Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Granada se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2023? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2023?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz,

María de las Mercedes Gámez García, 
Mateo Javier Hernández Tristán, 

Olga Manzano Pérez, 
Noel López Linares, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
María Ángeles Prieto Rodríguez.
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Pág. 210

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004585, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión de las prácticas 
y los métodos de agricultura y ganadería ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez 
Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Noel López Linares, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las ayudas para el mantenimiento y conversión de prácticas 
y métodos de agricultura y ganadería ecológica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la publicación en el mes de junio de 2024 de la resolución definitiva de mantenimiento y con-
versión de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológica, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué porcentaje de autofinanciada de la Junta de Andalucía supone el total de los recursos destina-
dos en la resolución definitiva de la convocatoria de ayudas del año 2023, en la provincia de Granada, 
correspondientes a los compromisos medioambientales, climáticos y otros compromisos de gestión? 
¿Cuántos productores de Granada no han visto satisfecha su solicitud, de una forma total o parcial, en 
la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la línea de conversión a prácticas y métodos 
de agricultura y ganadería ecológica? ¿Cuántos productores de Granada no han visto satisfecha su 
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Pág. 211

solicitud, de una forma total o parcial, en la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la 
línea de mantenimiento de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológicas?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
Olga Manzano Pérez, 

Noel López Linares, 
Gerardo Sánchez Escudero y 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004586, Pregunta relativa a las ayudas para el mantenimiento y la conversión de las prácticas 
y los métodos de agricultura y ganadería ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a ayudas para el 
mantenimiento y conversión de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la publicación en el mes de junio de 2024 de la resolución definitiva de mantenimiento y con-
versión de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológica, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué porcentaje de autofinanciada de la Junta de Andalucía supone el total de los recursos destinados 
en la resolución definitiva de la convocatoria de ayudas del año 2023, en la provincia de Córdoba, 
correspondientes a los compromisos medioambientales, climáticos y otros compromisos de gestión? 
¿Cuántos productores de Córdoba no han visto satisfecha su solicitud, de una forma total o parcial, en 
la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la línea de conversión a prácticas y métodos 
de agricultura y ganadería ecológica? ¿Cuántos productores de Córdoba no han visto satisfecha su 
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solicitud, de una forma total o parcial, en la resolución definitiva de la convocatoria del año 2023 en la 
línea de mantenimiento de prácticas y métodos de agricultura y ganadería ecológicas?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María Isabel Ambrosio Palos y 

Antonio Ruiz Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004587, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. Irene García Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. Irene García 
Macías y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo 
Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades de regantes de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Cádiz se han beneficiado de las ayudas para la modernización 
del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2023? ¿Cuál ha sido el 
presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2023?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
Irene García Macías y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004588, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades 
de regantes de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Córdoba se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2023? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2023?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María Isabel Ambrosio Palos y 

Antonio Ruiz Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004589, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunida-
des de regantes de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Córdoba se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2022? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2022?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María Isabel Ambrosio Palos y 

Antonio Ruiz Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004590, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunida-
des de regantes de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Córdoba se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2021? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María Isabel Ambrosio Palos y 

Antonio Ruiz Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004591, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades 
de regantes de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Córdoba se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2020? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2020?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María Isabel Ambrosio Palos y 

Antonio Ruiz Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004592, Pregunta relativa a las comunidades de regantes de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. Rafael Márquez Berral, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María 
Isabel Ambrosio Palos y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las comunidades 
de regantes de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántas comunidades de regantes de Córdoba se han beneficiado de las ayudas para la moder-
nización del regadío mediante las líneas de ayuda de la Junta de Andalucía en el año 2019? ¿Cuál ha 
sido el presupuesto destinado para estas ayudas en el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
Rafael Márquez Berral, 

Mario Jesús Jiménez Díaz, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Mateo Javier Hernández Tristán, 
María Isabel Ambrosio Palos y 

Antonio Ruiz Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004593, Pregunta relativa a la situación del muro en el CEIP Bachiller Pérez de Moya, de 
Santisteban del Puerto (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Víctor Manuel Torres Caballero, 
Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. María Márquez 
Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la 
situación del muro en el CEIP Bachiller Pérez de Moya, de Santisteban del Puerto (Jaén).

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la consejería del estado de peligro de colapso que tiene un muro perimetral 
del colegio de infantil y primaria (CEIP) Bachiller Pérez de Moya, de Santisteban del Puerto (Jaén)?

¿Ha puesto el Ayuntamiento de Santisteban del Puerto dicha situación en conocimiento de la conse-
jería?, ¿cuándo, quién y por qué medio? ¿Cuál ha sido la respuesta de la consejería al ayuntamiento?

¿Tiene previsto la consejería alguna actuación o intervención al respecto?, ¿cuál y cuándo?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Víctor Manuel Torres Caballero, 

María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004594, Pregunta relativa a la sustitución de la limpiadora, por jubilación, en el CEIP Santa 
María de Nazaret, de Chiclana de Segura (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Víctor Manuel Torres Caballero, 
Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. María Márquez 
Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la 
sustitución de la limpiadora, por jubilación, en el CEIP Santa María de Nazaret, de Chiclana de Segura 
(Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El colegio de educación infantil y primaria Santa María de Nazaret, de Chiclana de Segura (Jaén) 
tenía entre el personal a cargo de la Junta de Andalucía una limpiadora como personal laboral hasta 
su reciente jubilación

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Desde qué fecha y hasta cuándo ha estado dicha limpiadora como personal laboral de la Junta 
de Andalucía en el CEIP Santa María de Nazaret, de Chiclana de Segura (Jaén)?, ¿por qué motivo?
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¿Tiene previsto la consejería sustituir a dicho personal y cubrir la vacante creada?, ¿en qué situación 
se encuentra dicha plaza en la RPT de la consejería?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Víctor Manuel Torres Caballero, 

María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004595, Pregunta relativa al cartel en la variante de Roquetas (Jaén) sobre el hospital en obras

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. José Luis Sánchez 
Teruel, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, 
Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al 
cartel en la variante de Roquetas (Jaén) sobre el hospital en obras.

PREGUNTAS

¿Quién ha autorizado, y desde cuándo la señalización en la variante de Roquetas de Mar y sus salidas, 
de una indicación para acceder al Hospital de Roquetas de Mar que se encuentra en construcción?

¿Van a ordenar la retirada inmediata de la señalización en la variante de Roquetas de Mar y sus salidas, 
de una indicación para acceder al Hospital de Roquetas de Mar que se encuentra en construcción, con 
el fin de evitar una información que puede confundir y ocasionar riesgo para la salud de las personas 
que pueden pensar que allí hay un hospital en servicio?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004596, Pregunta relativa al estado de las obras del nuevo CEIP en Almerimar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al 
estado de las obras del nuevo CEIP en Almerimar (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de obra certificado hasta en la construcción del nuevo CEIP de Almerimar?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 225

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004597, Pregunta relativa a las obras de mejora urbana en Vejer de la Frontera (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Rocío Arrabal Hi-
guera, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Mateo Javier 
Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Rocío Arrabal Higuera, D. Manuel Enrique 
Gaviño Pazó, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las obras de mejora urbana en Vejer de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentran las obras de mejora urbana y de accesibilidad de la barriada Re-
pública Dominicana, de Vejer de la Frontera?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Rocío Arrabal Higuera, 

Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004598, Pregunta relativa al transporte sanitario en Andalucía, licitación de la provincia 
de Sevilla

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al transporte 
sanitario en Andalucía, licitación de la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿En qué fase se encuentra la licitación del transporte sanitario en la provincia de Sevilla? ¿Cuándo 
tiene previsto el Gobierno andaluz publicarla? ¿En base a qué criterios se ha elaborado o se va a 
elaborar dicha licitación? ¿Cuál sería la dotación de los vehículos? ¿Qué personal está previsto para 
cada vehículo?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004599, Pregunta relativa a los trabajadores del transporte sanitario en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
trabajadores del transporte sanitario en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuál es el motivo por el que el Gobierno andaluz durante la pandemia COVID permitió la puntuación 
en la bolsa del Sistema Andaluz de Salud a los trabajadores del transporte sanitario en Andalucía, y 
ahora no es posible?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004600, Pregunta relativa a las incidencias del transporte sanitario en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Ángeles Prieto 
Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
incidencias del transporte sanitario en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Cuál es el número de incidencias, según el 061, que se comunican a la Consejería de Salud por falta 
de personal en las ambulancias? ¿Cuántos desplazamientos se realizan en Andalucía con transporte 
sanitario? De todos ellos, ¿cuántos se hacen con ambulancias donde solo va un técnico/a? ¿Cuántos, 
en zonas rurales, y cuantos, en núcleos urbanos?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
María Ángeles Prieto Rodríguez.
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Pág. 229

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004601, Pregunta relativa a los retrasos de los pagos a los centros de la mujer de la provincia 
de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los retrasos de los pagos a los centros de la mujer 
de la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía aprobó en el mes de agosto de 2023 la convocatoria pública para la cofi-
nanciación de los centros de mujer para las cuatro anualidades, es decir, desde 2023 a 2026, una 
financiación al 50%, donde los ayuntamientos aportaban el otro 50%.

Casi un año después hay seis centros de la mujer en Granada que no han recibido la aportación 
económica de la Junta de Andalucía, con lo que son los propios ayuntamientos quienes están asumiendo 
la totalidad del gasto presupuestario.

Dada la importancia que tiene este servicio, muchos de ellos, con más de 30 años funcionando, des-
conocemos a qué se deben estos retrasos. Nos referimos exactamente a los siguientes: Íllora, Huéscar, 
Pinos Puente, Maracena, la Mancomunidad del Río Monachil, que abarca a Huétor Vega y Monachil, 
y la Mancomunidad del Valle de Lecrín, que incluye Dúrcal, Padul, Villamena (Cozvíjar, Cónchar), El 
Valle (Melegís, Restábal, Saleres), El Pinar (Pinos del Valle, Béznar, Izbor, Acebuches, Tablate), Lecrín 
(Talará, Acequias, Mondújar, Murchas, Béznar, Chite), Nigüelas y Albuñuelas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿A qué se debe el retraso en el pago de la convocatoria de las ayudas a los centros de la mujer 
para el periodo 2023-2026?
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¿Qué fecha es la prevista para abonar las cantidades pendientes de ingreso relativas al año 2023?

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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Pág. 231

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004602, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Agrón (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 232

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004603, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Alamedilla (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 233

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004604, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTAS

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Albolote (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 234

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004605, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Albondón (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 235

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004606, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Albuñán (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 236

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004607, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Albuñol (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004608, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Albuñuelas (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 238

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004609, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Aldeire (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 239

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004610, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Alfacar (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 240

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004611, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Algarinejo (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 241

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004612, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Alhama de Granada (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 242

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004613, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Alhendín (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 243

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004614, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Alicún de Ortega (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 244

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004615, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Almegíjar (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 245

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004616, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Almuñécar (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 246

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004617, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Alpujarra de la Sierra (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 247

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004618, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Alquife (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 248

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004619, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Arenas del Rey (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004620, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Armilla (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004621, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Atarfe (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004622, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Baza (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004623, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Beas de Granada (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004624, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Beas de Guadix (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004625, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Benalúa (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004626, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Benalúa de las Villas (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004627, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Benamaurel (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004628, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Bérchules (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004629, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Bubión (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004630, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Busquístar (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 260

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004631, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Cacín (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004632, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Cádiar (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004633, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Cájar (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004634, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Calicasas (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 264

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004635, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Campotéjar (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004636, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Caniles (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 266

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004637, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Cáñar (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 267

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004638, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Capileira (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 268

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004639, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Carataunas (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 521 XII LEGISLATURA 18 de septiembre de 2024

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
52

1

Pág. 269

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-24/PE-004640, Pregunta relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 
D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 24 de julio de 2024
Orden de publicación de 25 de julio de 2024

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, Dña. María Mercedes 
Rodríguez Tamayo, Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y D. Ricardo López Olea, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las líneas educativas para el curso académico 2024-2025.

PREGUNTA

¿Qué nuevas líneas educativas tiene previstas la consejería para el curso académico 2024-2025 en 
el municipio de Cástaras (Granada)?

Especificar por centro educativo.

Parlamento de Andalucía, 18 de julio de 2024. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez y 

Ricardo López Olea.
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Pág. 270

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

12-22/COM-000018, Comisión de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad

Orden de publicación de 12 de septiembre de 2024

El Grupo Parlamentario Por Andalucía, conforme al artículo 40.1 del Reglamento del Parlamento 
de Andalucía, ha designado como miembro de la Comisión de Inclusión Social, Juventud, Familias e 
Igualdad al Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Delgado Ramos, que asimismo actuará como portavoz del Grupo 
Parlamentario en la Comisión, en sustitución del Ilmo. Sr. D. José Manuel Gómez Jurado, durante su 
ausencia por paternidad.

Sevilla, 12 de septiembre de 2024. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

12-22/COM-000021, Comisión de Justicia, Administración Local y Función Pública

Orden de publicación de 12 de septiembre de 2024

El Grupo Parlamentario Por Andalucía, conforme al artículo 40.1 del Reglamento del Parlamento de 
Andalucía, ha designado como miembro de la Comisión de Justicia, Administración Local y Función 
Pública a la Ilma. Sra. Dña. Alejandra Durán Parra, que asimismo actuará como portavoz del Grupo 
Parlamentario en la Comisión, en sustitución del Ilmo. Sr. D. José Manuel Gómez Jurado, durante su 
ausencia por paternidad.

Sevilla, 12 de septiembre de 2024. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.

http://www.parlamentodeandalucia.es
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